



Une autre voie pour construire Aulnay à gauche !

Depuis le début de l'année, des citoyens divers : anciens socialistes, anciens communistes, militants associatifs et syndicaux mais aussi hommes et femmes n'ayant eu aucun engagement auparavant, ont fondé le Parti de Gauche à Aulnay.

Ce qui nous unit est la conviction qu'une politique de gauche à Aulnay est non seulement possible mais correspond aux besoins de nos concitoyens quelles que soient leurs origines, leurs croyances, leurs cultures...

Dans notre ville ouvrière, marquée par la présence de PSA, nous pensons qu'une autre manière de faire de la politique est possible. Il faut renverser la table, en finir une bonne fois pour toute avec les arrangements entre amis.

Avec Jean-Luc Mélenchon et Martine Billard, nous voulons – avec vous – rassembler toutes celles et tous ceux qui veulent une vraie gauche, une écologie qui ne fasse pas de nous des coupables, une république qui nous protège et nous défende.

A Aulnay en particulier et en Seine-Saint-Denis en général, nous refusons que l'Etat-UMP nous transforme en enjeu électoral. Notre ville, notre département, ne sont pas des épouvantails. Notre ville comme notre département sont l'avenir de l'Île-de-France. Nous avons ici des vrais talents qui permettent à la France d'être connue et reconnue à tous les niveaux.

C'est pour faire connaître cela et pour changer la donne que nous avons créé le Parti de Gauche à Aulnay. Nous voulons rendre leur voix à ceux que les tenants du libéralisme, qu'il soit social ou pas, a rendu muets. Le Parti de Gauche, c'est votre parti.

Pour rejoindre le Parti de Gauche : aulnaypartidegauche@gmail.com ou <http://www.facebook.com/aulnaypartidegauche>